
Quarantaquattresimo incontro Tavolo tecnico
PNRR - 31/03/2023

In data 31.03.2023 si è tenuto il quarantaquattresimo incontro del tavolo tecnico
sulle misure del PNRR.
All’indirizzo lepida.net/pnrr sono disponibili le registrazioni, le sintesi ed il
materiale raccolto degli incontri precedenti.
Di seguito si riporta un breve elenco puntato di quanto è stato definito durante
l’incontro:
1. Lepida si prende onere di dare un’idea complessiva di dove siamo sulla

misura 1.4.1, sia relativamente al Fascicolo del Cittadino sia relativamente
ad altre realtà se qualcuno vuole scrivere al PUC per poter segnalare la
propria situazione.

2. Il termine per la contrattualizzazione dei fornitori, previsto nell’Avviso
pubblico per la presentazione di proposte di intervento a valere sul PNRR -
Missione 1 - Componente 1 - Investimento 1.4. “Servizi e cittadinanza
digitale” - Misura 1.4.5. ”Piattaforma Notifiche Digitali” - Comuni (settembre
2022), approvato con decreto n. 131/2022-PNRR del 09/09/2022, è differito al
31 maggio 2023.

3. In questi giorni, si è giunti alla contrattualizzazione, da un lato ci sono
adempimenti nei confronti dell’ACN relativamente al DNSH che prevede
un’autodichiarazione completata questa settimana e che provvederemo
ad inviare la prossima settimana. Chiunque abbia bisogno può richiedere
al PUC una certificazione di avvenuto invio dell’auto dichiarazione
provvederemo a trasmetterla.

4. Dopo il grosso lavoro fatto assieme per una sollecitazione da parte del
governo sulle Unioni si lascia la parola ad Artioli di ANCI perché l’analisi sul
responso è stata fatta con possibili proposte di miglioramento.
Artioli spiega che questa piccola breve nota prende atto con soddisfazione
dell’avvenuta pubblicazione della FAQ e evidenzia alcuni aspetti riportati in
una tabella con proposte di miglioramento e che potrebbero essere
racchiuse in un’eventuale integrazione della FAQ.
Artioli anticipa che la 1.4.5 con l’analisi effettuata tra comuni e Unioni è
emerso che su questo tema l’unico modo per uscirne sarebbe fare un

https://www.lepida.net/pnrr


nuovo avviso specifico per le Unioni. I contenuti da puntualizzare sono i
seguenti:

a. tema RP: che possa oltre ad appartenere al personale del comune
anche a quello dell’Unione con carico formale

b. il soggetto realizzatore oltre che essere costituito dai vari fornitori
possa essere anche l’Unione medesima

c. richiesta di un paio di Unioni sul tema dei lavori in economia cioè
quando di fatto le azioni previste dagli avviso sono fatte dal
personale dell’Unione a questo sono collegati i temi di definizione dei
CIG e del RUP.

Questo è lo stato dell’arte che è stato inviato anche a RER su cui si potrà
aprire un piccolo confronto tecnico con il Dipartimento sottolineando che
comunque si è a buon punto e si potrebbero fare tali piccoli aggiustamenti.

5. Rimoldi del DTD comunica che si spera nelle pubblicazione di linee guida o
FAQ che riportino chiarimenti sulla redazione dei contratti ed alcuni dettagli
minimi che devono essere presenti nei contatti, inoltre informa che è stata
rilasciata sulla piattaforma PA Digitale la visualizzazione ai soli fini statistici
dei codici gestionali di tesoreria.

6. Tartari di RER ricorda che lunedì ore 10:30 c’è l’incontro del tavolo
permanente della Community Network, inizia la condivisione di percorso di



rinnovo della convenzione Community Network e altri punti importanti. Si
tratta di una ripartenza, che tratterà anche i temi dell’Agenda Digitale, del
bando per HPC MArghERita e della riflessione sulla strategia di Lepida
pluriennale pertanto si richiede la massima partecipazione.

7. Poletti del Comune di Ferrara interviene chiedendo informazioni sulla bozza
di ATI che Lepida ha condiviso con Maggioli ed inoltre di aver avuto alcune
informazioni sul lato commerciale da parte di Maggioli su cui Lepida
provvederà a fare chiarezza conMaggioli stesso la prossima settimana.

8. Misura 1.4.3 AppIO: Lanconelli specifica che non passeranno l’asseverazione
perché alcuni dei servizi candidati non verranno pubblicati perché PagoPA
non li ritiene conformi con il manuale così come definito da PagoPA. E
chiede se ci sono stati altri casi. Rimoldi interviene spiegando che i comuni
coinvolti non sono solo sulla Regione Emilia-Romagna, in quanto è un
servizio che non ha una tassonomia di riferimento e sino ad oggi aveva
lasciato libertà sui servizi informativi da applicare, creando una forte
eterogeneità sui servizi candidati. Sarà necessario un periodo di pausa per
capire quali siano le corrette indicazioni sulle candidature già esistenti. Ci
potrebbero essere più filoni per la risoluzione ma serve tempo per capire
quali sono e al momento è sconsigliato ritirare la candidatura.
Alpi interviene chiedendo anche una standardizzazione dei servizi richiesti e
la possibilità di eventualmente rinominare i servizi candidati.


